

*Meine lieben Freunde,*

ein gutes und herzliches Gedenken aus dem Innviertel! Uns alle bewegt die weltweite Coronapandemie. Ich weiß nicht, wie Du damit umgehst oder zurechtkommst. Ich wünsche Dir Mut und Vertrauen an das Leben. Betroffen ist natürlich auch unser Kinderprojekt in Mundaú.

Ich hatte Glück oder viele Schutzengel: Noch vor dem offiziellen Ausbruch der Pandemie bei meinem „Abschiedsbesuch“ im Februar, bei dem mir P. Konrad von Wien ein guter Begleiter und



Helfer war, fand ich alles und alle in sehr guter, erfreulicher und positiver Verfassung: die Kinder, das Projekt und Vanda mit ihrem Team.

Ich war so zufrieden und glücklich, dass unser Projekt so gut aufgestellt ist. Beim Abschiedsgottesdienst mit den Kindern war ich persönlich und emotional so berührt, dass ich mir vornahm, wenn meine Gesundheit es zulässt, einen weiteren Abschiedsbesuch zu machen. 2021 besteht das Projekt 20 Jahre!



Schon zwei Wochen nach meinem Besuch – **vom 13. März bis 14. Oktober** – musste das Projekt leider schließen; eine schwere Zeit für die Kinder, die Helferinnen und für Vanda. Von der Regierung gab es Geld für die Armen und das sind in Mundaú sehr viele, aber die Kinder bekommen davon nur wenig ab. Dennoch gab es unter den Kindern zum Glück keine Corona-Infizierten.



Natürlich war ich in großer Sorge, ob und wie das Projekt weitergehen wird. Vanda hat sich immer wieder umgeschaut und so gut es ging mit den Familien Kontakt gehalten. Zudem traf ich mich im September mit Frau Michele Bauer (Hoteliere), die in Steyr ihre Eltern besuchte. Sie ist mit Vanda befreundet und ihre gute Helferin vor Ort. Michele hat uns sehr positiv und optimistisch vom Zustand und von der Fortsetzung des Projekts berichtet. Mir hat dieses Treffen sehr gutgetan und mich freut es, dass ich Euch dies weitergeben darf. Unser Projekt hat keinen leichten Stand, aber es besteht und geht weiter, auch mit Eurer Hilfe und Unterstützung.



Ich gehe zuversichtlich in das neue Jahr und vertraue darauf, dass Vanda und ihr Team unter dem Schutz und mit der Hilfe Gottes eine gute Zukunft für die Kinder schaffen werden. Euch allen sage ich ein großes und herzliches DANKE für alle großzügigen Gaben und für alle Ermutigungen und Hilfen. Dir und Euch wünsche ich besinnliche Tage des Advents, frohe und gesegnete Weihnachten, viel Glück, gute Gesundheit und Gottes Segen im neuen Jahr 2021!

**In treuer Verbundenheit und mit lieben Grüßen**

**Eure Erika**